

Errata

F. Javier Montero Pérez, Luis Jiménez Murillo

Casos clínicos de Medicina de Urgencias y Emergencias, 1^a ed.

ISBN 978-84-1382-038-5

Apreciado lector,

Tras una exhaustiva revisión de la obra, se ha detectado una serie de erratas o imprecisiones semánticas de cuya subsanación informamos a continuación:

- Página 26: Caso clínico 15, Pregunta 3: se sustituye la frase “Administración de diatrizoato de metilglucamina por vía oral” por “Administración de diatrizoato de metilglucamina por vía rectal”
- Página 57: Caso clínico 35, Pregunta 3: se sustituye el enunciado “Cuál de las siguientes pautas retrovirales por vía oral...?” por “¿Cuál de las siguientes pautas antirretrovirales...?”
- Página 154: Caso clínico 95, Pregunta 3: en las tres primeras opciones se sustituye “de cabeza y pies” por “de cabeza a pies”.
- Página 155: Caso clínico 96: en el enunciado, la frase “Como antecedentes personales, destaca una parálisis facial derecha izquierda...” se sustituye por “Como antecedentes personales, destaca una parálisis facial derecha...”
- Página 166: Caso clínico 2, Respuesta 2: en la sexta línea se indica que las ampollas de sulfato de magnesio son de 150 mg y debe poner 1.500 mg.
- Página 190: Caso clínico 19, Respuesta 1: la respuesta correcta es la a.



ELSEVIER

www.elsevier.es

- Página 225: Caso clínico 42, Respuesta 3: la frase “la suma de la edad del paciente (57), más el resultado de multiplicar esta edad por uno (quemadura de tipo A), por dos (quemadura de tipo AB como la que presenta el paciente) o por tres (quemadura de tipo B), según el tipo de quemadura” se sustituye por “la edad más el resultado de multiplicar por 1, 2 o 3 el porcentaje de superficie corporal quemada en las quemaduras de tipo A, AB o B, respectivamente”.Página 239: Caso clínico 51, Pregunta 1: se ha eliminado “Entrenamiento en” del algoritmo.
- Página 242: Caso clínico 52, Respuesta 1: en la línea 2 del segundo párrafo, en el texto del paréntesis pone “(como ocurre con el libre atrapado...)”, y se sustituye por “(como ocurre con el aire libre atrapado...)”.
- Página 244: Caso clínico 53, Respuesta 2: se indica que las heces tienen un característico olor a pescado, y debe decir que son inodoras.
- Página 270: Caso clínico 69, Respuesta 1: se elimina el primer párrafo, ya que no corresponde a la descripción de los síntomas del virus del Ébola, que se explican en el párrafo siguiente.

Los autores consideran que estas correcciones no alteran de manera relevante la conducta clínica del profesional sanitario, si bien contribuyen a mejorar la precisión, seguridad y calidad científica de la obra.Agradecemos su comprensión y tomaremos en consideración cualquier sugerencia que nos ayude a mejorar esta obra.

Por favor, dirija sus comentarios, valoraciones y críticas a la siguiente dirección de correo electrónico: atencionalcliente@elsevier.com

Atentamente,

Equipo de Elsevier España